

Aumento de población rural dificulta atención médica en Santa Juana

En las zonas rurales de Santa Juana se ha registrado un aumento de población.

Actualidad
 cronica@estrellaconce.cl

La atención médica en el mundo rural se complejiza en Santa Juana, que es la comuna más extensa en territorio de la Provincia de Concepción. Actualmente son seis postas y dos estaciones médico rural, las que prestan servicios, pero solo hay dos médicos contratados a través del Departamento de Salud Municipal. Una de las grandes problemáticas hoy es el incremento de la población rural, y la necesidad es que se requiere aumentar una mayor cantidad de médicos.

En este contexto es que la municipalidad local planteó esta necesidad al Servicio de Salud Concepción y realiza operativos en terreno para dar atención a distintos sectores y realizar visitas a los pacientes postrados. Una de



CEDIDA

OPERATIVO DE ATENCIÓN MÉDICA EN LA LOCALIDAD DE PODUCO ALTO, COMUNA DE SANTA JUANA.

estas iniciativas se desarrolló hace poco en la localidad de Poduco Alto.

“SOBREPASADOS”

“Estamos desarrollando atenciones domiciliarias y también en postas, vemos a la población de salud rural y actualmente abarcamos una gran cantidad de pacientes. Hoy estamos sobrepasados, ya que se ha generado un aumento de la población rural. Somos dos médicos y eso es insuficiente, porque ade-

más en cada posta son 200 ó 300 familias, muchos son pacientes postrados que necesitan más apoyo o visitas domiciliarias, entonces se necesita con urgencia la contratación de médicos”, señaló el médico del Departamento de Salud Municipal, Luis Mendoza.

PACIENTE

Uno de los beneficiarios que recibió atención en Poduco Alto fue Juan Guillermo Silva. Tiene 79

años de edad y quien, por temas de salud y problemas de conectividad, recibió atención por parte del profesional. “Para mí es muy complicado llegar a la posta, estoy con muchas enfermedades. Estamos en invierno y también es aún más complicado salir, entonces esta es una gran ayuda. Recibí muy buena atención y además me dieron mis medicamentos y órdenes para algunos exámenes”.

ALCALDE

Por su parte, el alcalde de Santa Juana Ángel Castro manifestó que, “hay falta de incentivos para atraer profesionales al mundo rural, es el caso de nuestra comuna, donde se evidencian grandes dificultades. Hoy tenemos un aumento de población en zonas rurales, mayor cantidad de personas inscritas en las postas y solo contamos con dos médicos, quienes además de atender en centros de salud, también desarrollan labores de visitas domiciliarias”.